



NP 10 / 23 | Subida La Cumbre  
Campeonato de Canarias de Montaña



## Lauren García vuelve a volar en La Cumbre y suma un nuevo triunfo en el Regional

2/9/2023

El piloto de Arico se quedó a unas décimas del récord que logró el año pasado, en buena medida, al estar superando un proceso gripal. El de la Nova Proto NP 01 Judd sumó su tercer triunfo consecutivo en el municipio de La Frontera, en este caso, el primero con este modelo. El tinerfeño da un pasito más para acercarse a un nuevo título regional.



La Subida La Cumbre ha relanzado la segunda parte de los diferentes campeonatos de montaña. Hasta la isla de El Hierro viajó por tercer año consecutivo Lauren García, uno de los principales focos de atención con su Nova Proto NP01 versión Judd. Con la referencia del año anterior, donde estableció un nuevo récord, el de Arico iba a tener que superar un proceso gripal y la amenaza de una niebla que iba a complicar la visibilidad en buena parte del recorrido.

Precisamente, en la manga de entrenamientos, el vigente campeón del certamen regional sufría con el empañamiento de la visera, por lo que debía contentarse con un tiempo de 4:10.132 que, aunque era el mejor de su categoría, estaba lejos de lo inicialmente previsto.

Con el recorrido más fresco en la memoria del piloto de Arico, la primera oficial iba a ser clave, siempre y cuando las condiciones meteorológicas fuesen empeorando. Así, el tinerfeño subió con ritmo para lograr, esta vez sí, un crono de 3:27.030. Con ello, ya sólo quedaba rematar la faena en la manga final, momento en el que bajó hasta un sorprendente 3:15.774 que le dejaba a las puertas de un nuevo récord pero, lo más importante, le servía para sumar un valioso triunfo ahora que comienza la segunda parte del año.

“Ha sido un día difícil porque no he llegado en las mejores condiciones físicas”, destacó Lauren García. “A pesar de ello, he intentado darlo todo y nos quedamos muy cerca del récord del año pasado, lo que no está mal”, resumió desde La Frontera. “La niebla ha podido jugar un papel fundamental, pero afortunadamente sólo nos perjudicó en la manga de entrenamientos”, puntualizó. “Gracias a la gente de El Hierro, como siempre, ha sido un placer correr aquí”, aseguró el líder del campeonato regional.

Lauren García cuenta con el apoyo de Wolf Lubricantes, Recambios Valladares, EuroTaller Larauto, Antonio Suárez Baute e Hijos, Iscan Motors, Vigcan Seguridad, Canaribat, Ayuntamiento Villa de Arico, Auriol Izquierdo Canarias Trucks & Industriales, TRD Servicios, Dapial Transportes, Emap Motors y Gas 39.